

Nous pourrions ouvrir toutes grandes les voiles du navire qui porte nos espérances sans craindre les écueils qui le mirent maintes fois en péril. Notre amour de la patrie canadienne le guiderait, ce navire, sans encombre, vers le port de la bonne entente.

Notre désir le plus sincère, à nous Canadiens du Québec, est de trouver chez nos compatriotes anglais des autres provinces la modération, la tolérance et le respect que nous sommes heureux de leur accorder chez nous. Ce devrait être là le terrain choisi pour consommer la bonne entente, l'harmonie nécessaire au développement de la mentalité canadienne. Notre ambition est de contribuer à ce développement de notre mentalité, en mettant au crédit de notre pays tout ce que nous réclamons pour notre langue française et pour notre foi catholique. Notre rêve enfin, c'est l'union des volontés et des énergies canadiennes, par cette mentalité commune, pour affermir et consolider par un enracinement profond dans le sol de notre pays l'arbre immense que deviendra le peuple canadien, s'il reconnaît enfin complètement le droit qu'ont tous ses rameaux de se développer et de s'étendre pour protéger de leur ombrage les moissons de l'avenir.

**Athanase DAVID,**

député de Terrebonne,  
secrétaire provincial.

---